

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	13	開封日	令和5年6月15日
ご意見			
<p>昨年6月まで人吉市に住んでいました。子どもを一人育てています。</p> <p>子ども医療費無料の適用が人吉市は15歳までとなっていますが、他の市町村は18歳までです。また、錦町や他の市町村は出産するとお祝い金があります。</p> <p>子どもを産み、育てるのには想像以上に出費があります。お金の関係で育休を早めに終わり仕事復帰する方も少なくないと思います。</p> <p>今現在、マイホームの購入を考えており、錦町に住み続けるか人吉市に戻るかですごく悩んでいます。</p> <p>人吉市は人口が多い分、他の市町村に比べると保障・支援等が薄いです。子ども医療費無料の拡大やお祝い金等、経済的支援が増えれば嬉しいなと思います。</p> <p>20年人吉市に住んでいたこともあり、人吉の方が住みやすいです。もし機会があれば、検討よろしくお願ひします。</p>			
回答			
<p>こども未来課こども福祉係より回答させていただきます。</p> <p>本市では、令和5年7月1日より、子ども医療費助成の対象者を、満18歳に達する日以降の最初の3月31日までに拡大しております。</p> <p>また、出産に関するお祝い金ですが、本市独自のお祝い金はありませんが、令和4年4月1日以降に妊娠届出をされた方には、「出産・子育て応援給付金」があります。</p> <p>本市では、今後ともより一層子ども・子育て支援に取り組んでまいります。</p> <p>この度は、貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございました。</p> <p>ひらめき箱に関する事務を担当しております地域コミュニティ課から、頂いた御意見に対して、市民コーナーに設置しております回答集や市ホームページの情報更新が大変遅れましたことを、深くお詫び申し上げます。</p>			

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	14	開封日	令和5年6月15日
ご 意 見			
<p>私は市民税免除の者です。恥だと思っています。</p> <p>懸命に生きてきましたが、80歳を過ぎて身も心もあちこち朽ちて、ポロポロと落ちていくようになりました。今日はお願ひがあります。</p> <p>いつの事だったか、行政から非課税世帯に給付された折、市役所から希望するや否やの封書が届きました。非課税世帯の者はギリギリのところで生きています。心が病んでいる人もいます。返事を書く元気もない人もいるのではないのでしょうか。非課税世帯の人には、そんな調査なしで送金して頂けないのでしょうか。</p> <p>コーヒー1杯の金額でも、収入がたくさんある人と、明日生きていけるかどうかの瀬戸際にいる人とはその重みは雲泥の差です。</p> <p>行政からの給付は命の給付です。助けが来ると思うと「ガンバロウ」とのぞみと元気が出ます。お願ひいたします。</p>			
回 答			
<p>御意見ありがとうございます。</p> <p>御指摘の内容につきまして、福祉課から回答いたします。</p> <p>令和5年度電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援給付金では、これまでの給付金の支給を通じて把握した振込口座等の情報をもとに、給付対象者からの申請を待たずに、簡素な手続で迅速に支給を行う、いわゆるプッシュ型の給付を実施しました。今後も可能な限り、プッシュ型の給付を実施してまいります。</p> <p>ただし、給付金によって、その支給要件が異なるため、要件を満たしているか等を改めて書面で確認する場合がありますので、御理解いただきますようお願いいたします。</p> <p>ひらめき箱に関する事務を担当しております地域コミュニティ課から、頂いた御意見に対して、市民コーナーに設置しております回答集や市ホームページの情報更新が大変遅れましたことを、深くお詫び申し上げます。</p>			

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	15	開封日	令和5年6月15日
ご意見			
<p>今日はお礼のお便りをいたします。前々から意見としてお願いしておりました日曜日の当番医院の一覧表のことでした。</p> <p>今年の4月に、従来のように1年分を記してあった一覧表になったことです。ありがとうございました。市長様はじめ職員のお蔭と感謝しています。</p>			
回答			
<p>特に回答はございません。御意見ありがとうございました。</p> <p>ひらめき箱に関する事務を担当しております地域コミュニティ課から、頂いた御意見に対して、市民コーナーに設置しております回答集や市ホームページの情報更新が大変遅れましたことを、深くお詫び申し上げます。</p>			